

各地で台風被害が報告されています、心配ですね！

9月になりました。連日ノロノロ台風10号の報道がされ、各地で被害や、交通機関への影響が叫ばれていますが…、まだ伊勢湾のはるか南で止まってしまっています。被災された方々に、謹んでお見舞い申し上げます。

皆様にかかれましては、如何お過ごしでしょうか？

私どもでは8月20日くらいの報道で伊勢湾直撃の予報に、早刈りか？…とも思いましたが、22日からつや姫、コシヒカリ、清流のめぐみと稲刈りを進めて来ました。在庫が激しくなった原因もありますが、昨今の米不足報道で普段連絡の無い方からも問い合わせが多く入り、早める決断をしました。最初青米が目立ったお米も、28,30日に刈ったお米は落ち着き例年と変わらぬ品質に落ち着きました。

左は稲刈り、籾摺りの様子、右は、8月に行った土手草刈り、モア一での草刈り、穂肥打ち、畦除草剤散布、麦後田耕起の写真です。ハツシモは、コシヒカリの穂肥の際に色がさめた圃場は乾燥鶏糞を打っていたのですが…、猛暑で消耗し再びさめてしまったので今回少し化成肥料を打ちました。早く効かせたいのと稲の体力維持のため、仕方ない判断だと思っています。

左は8月16日から、あさひの夢、ハツシモの管理機での防除の様子と、柿畑のポンプでの灌水作業の写真です。7月25日からほぼ1か月雨がもらえなかったため、柿畑に水を引ける所は引きましたが、無理な圃場はポンプで灌水をせざるを得ませんでした。

右上は稲刈り後の田んぼにブレンドキャスターで粉糠を蒔く作業と、柿の消毒、コンバインの掃除の写真と、8月18日の地藏観音、馬頭観音のお祭り、25日の本巣市総合防災訓練の際の写真です。

左上は8月10日に根尾川花火大会があり孫たちと見た写真と、右は干ばつで干上がってしまったハツシモの圃場です。水系の一番尻で夜中2時3時に起きて、水が回るようにしてもなかなか水が入らず、この夏は歯がゆい思いを何度させられたでしょう。

以下左右はそれぞれの孫たちが夏休みを過ごしている写真たちです。長男家族も第3子誕生後、9月の休みで来るらしく、会える日が楽しみです。

昨夜はエアコンなしで過ごしました。早く涼しくなって欲しい。

敬具

令和 6 年 9 月 1 日 有限会社 ハーベストジョイ
松久 茂盛

岐阜県本巣市随原 418 番地

TEL:058-324-3513 FAX:058-323-6557 携帯電話:090-3382-5200

mail : harvestjoy@nifty.com

URL : <http://harvestjoy.eco.coocon.jp/>

